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恵那高校の総合的な学習の時間「生き方我が道」では 
進路につながる分野や興味のある分野について、各個人 
で仮説を立てて検証し、考察してきました。このような 
手法は新しい入試改革に対応するものとなっています。 
ここで得た成果は大学受験や、進学後の研究活動に非 

常に役立つものとなっています。 
４月２６日(金)には各分野からの代表者発表が行われました。 
 

恵那高校で高校生活を過ごして感じたことは、大学に行きたい人にもってこいの学校だということです。私は高校生活で勉強に力を入れました。初
めは勉強の質と量に驚いたのを覚えています。しかし、すぐにその生活にも慣れ、復習をすることで力をつけ、私は志望校に合格することができまし
た。担任の先生との進路相談、ALTの先生と英語での会話の練習などと、それぞれの生徒にあった協力もしていただきました。 
また、部活や城陵祭で最高の思い出をつくることができ、素晴らしい仲間にも出会え、高校３年間とても楽しかったと卒業した今思っています。何

をするにも楽しんですることが大切です。恵那高校で楽しい学校生活を過ごしてみてはどうですか。 

中垣蒼（恵那東中学校出身・ソフトテニス部） 福井大学国際地域学部   

・スターバックスはＣＭがないのにもかかわらず日本中で有名になり行きたくなるのはなぜか（西尾早耶香さん・恵那西中出身） 
・人口密集する都市の維持・発展のためにどのような都市計画が必要か 
       ～東京オリンピックを通して都市とは本来どうあるべきか考える～（水野颯希さん・恵那西中出身）   
・船のスクリューはどんな形が一番効率よく水に力を伝えることができるのか（林京冴さん・恵那東中出身） 
・なぜ教師は過酷労働が問題になっているのか？～現代の教育社会を通じて～（高橋良輔さん・落合中出身） 
・肌に優しいケアをするにはどうすればよいか～乾燥肌・脂性肌での違い～（宮川葵衣さん・坂本中出身） 
・早期英語教育～小学生の英語が上達する授業とは～（田口瑠莉さん・坂本中出身） 
・人はなぜ睡眠を必要とするのか～脳と眠りの関係～（今井瑞萌さん・泉中出身） 
・ウォーミングアップが運動に与える効果とは（熊谷文太さん・泉中出身） 
・電気自動車の世界的な普及は可能か（石井健登さん・恵那東中出身） 
・認知症の進行を遅らせるためには（曽我柚妃さん・恵那西中出身） 
・年齢からわかる「記憶」の違いとは（北山三遥さん・瑞浪中出身） 
・怪我や病気の人の最善の対応とは（水野由惟さん・瑞陵中出身） 

以下は代表者の発表テーマの一覧です。 

恵那高校留学制度「恵那地球塾」が動き始めました。 

長期(１年)留学・短期(学期)留学・国内留学体験(短期集中講座) 
の３つのプログラムで行われます。長期留学には３名程度に１０
０万円、短期留学は５人程度に５０万円、国内留学では費用の半
額を支援する制度です。恵那高校で留学をしてみませんか。 

 
音楽部です。 

３月２５日に恵那市文

化センターで第４０回記

念定期演奏会が行われま

した。ＯＢ・ＯＧも参加し、

盛大に開催されました 

恵那高校は普通科では「総合的な学習の時間」、理数科では「Ｓ
ＳＨ」を中心に探究活動に力を入れています。この探究活動で養われ
る力が新しい大学入試改革で問われています。恵那高校は新しい大
学入試改革に対応できる教育を先取りしています。 

ボート部です。  

「一漕通栄光」を合い言葉に仲間と

切磋琢磨しながら全国大会を目指

して頑張 

っていま 

す。 諏訪湖レガッタでの様子です。 

男子ダブルスカル優勝、男子シングル

スカル準優勝、女子シングルスカル３

位と活躍しました。 


